



るりいろ保育園
R7年5月1日

空の青と草木の緑が色鮮やかな季節になりました。昼間は夏のような暑さですが、心地よい風が吹く園庭で、子どもたちは毎日のびのびと遊んでいます。

新年度が始まり、早いもので1ヶ月が経ちました。当初は新たな環境に緊張気味だった子どもたちも、今では遊ぶことの楽しさを感じ、笑顔で安心して園生活を送れているようです。

まもなく子どもたちが楽しみにしている大型連休に入ります。怪我や事故に気をつけ、安全で楽しいお休みを過ごしてくださいね。お休み明けに、元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

今月の行事予定

- 1日 玉ねぎ掘り(そら組)
- 12日 クッキング(そら組)
- 14日 歯科健診
- 15日 避難訓練
- 21日 内科健診
- 30日 誕生会



6月の行事予定

- 16日 避難訓練
- 21日 保育参観
- 27日 誕生会、保健教室



※プール開き、人権学習、芋の苗植え(そら組)を予定しています。

保育参観のお知らせ

日にち **6月21日(土)**

※詳細は、後日改めてお知らせ致します。



今年度の保護者会役員さんをご紹介します

会長 **加藤さん(年長児保護者)**
 副会長 **宿利さん(年中児保護者)**
 会計 **立花さん(年長児保護者)**
 一年間よろしく
 お願いいたします



♡親子ふれあいデー♡

先月のふれあいデーでは、たくさんのご参加ありがとうございました。大好きなお家の方と一緒に、子どもたちの顔は生き生きと輝いていましたね ✨ お仕事で忙しい毎日の中、ふれあい遊びをたっぷりとできて子どもたちも保護者の方も充実した笑顔に思えました ♡

つばみ組

保育園の生活にもすっかり慣れてきた今日この頃。たった1ヶ月という月日ですが、子どもたちの成長は著しく、毎日毎日が大きくなっていく大事な一歩だなど感じています ♡

- ・名前を呼ぶと手を挙げるようになったり
- ・ハイハイや歩けるようになったり
- ・自分からトイレに座ろうとしたり
- ・朝の用意をしようとしたり
- ・スプーンを持って口に運ぼうとしたり等々…一歩進んで二歩下がることもありますが、毎日の積み重ねが大事だと思います。

これからの積み重ねポイントとしては、一つ一つの活動にきちんと言葉を添えてあげることに気をつけていこうと思います。「ズボンははくよ、足を入れて」「給食だから手を洗おうね」等々、活動と言葉がつながっていきやすいなと思います ☺

☆0歳児さんにふうわ君が入園しました。よろしくお願ひ致します ♡

☆オムツ一枚にも記名をありがとうございます。とても助かっています!!夏服の方にも引き続きよろしくお願ひします ♡4

そら組

嬉しさと緊張の面持ちだった入園進級式からあつという間の1ヶ月。

新たな環境にもすっかり慣れてきたようで、気の合う友だちとよく遊ぶ姿がたくさん見られています。ままごとやぬり絵、戸外では砂遊び、図鑑を持ちながら草花虫探し、おにごっこ…など、それぞれ好きな遊びがあります。また絵本をよく読むので『これやってみたい!』と科学実験のようなことにも興味を示し、本を片手に友だちと話し合いながら行う姿もありましたよ。

製作では『あれ?なんか間違っちゃったかも…』という場面もありましたが、失敗しても間違ってもいいんだよ、自分で考えて自分でやってみることが大切なんだよ…と伝えています。

思いやりの心が育ってきているそら組さんなので、みんなで何をするか相談する中で、意見を主張するだけでなく皆が話し合っって物事を解決していくことをいろいろな場面でやっていきたいと思ひます。この時期は友だちへの興味が増えてくる反面、言葉のトラブルも増えてきます。一つ一つ丁寧に対処しながら自分たちで折り合いをつけていく力も身につけていきたいと思ひます。

※日中は暑くなってくるので、着替える機会が増えるかと思ひます。タオルや着替えを持ち帰った時には、都度補充をよろしく

にじ組

あつという間に新年度も1ヶ月が過ぎました。

新年度は慣れない環境ではありましたが、一生懸命に異年齢の友だちと関わり、身の回りの事にも取り組み、トイレトレーニングも頑張っている子どもたちです。

園生活は、子どもたちにとってはお家から一歩踏み出した社会です。きつと知らず知らずのうちに疲れもたまっていることでしょう。連休で、たくさん元氣と愛情をチャージして、5月も楽しく過ごしていきたいですね ✨

暑さが厳しい日田ですので、十分な休息と水分補給をしながら、体も元氣に過ごせるようサポートしていきたいと思ひます。